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PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICE SCOLAIRE DES HAUTES-RIVIÈRES 
ÉCOLE St-Joseph 
 
 
Procès-verbal de l’Assemblée générale de l’école St-Joseph 
Le 17 janvier 2022 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
 
Madame Aline Valade, parent 
Madame Stéphanie Beaudoin, personnel soutien et service de garde 
Madame Monia Robert, parent 
Madame Josée Bélair, parent  
Madame Kathleen Tremblay, parent 
Madame Caroline Riendeau, parent substitut 
Madame Johanne Chamberland, membre de la communauté 
Madame Laurie-Lee Surprenant Turcotte, enseignante 
Madame Mylène Boudreau, enseignante 
Madame Marie-Hélène Lepage, enseignante substitut 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT : 
 
Claudia Pinard, directrice de l’école St-Joseph. 
 
ÉTAIENT ABSENTS : 
 
Madame Noémie Landry, enseignante 
Madame Nancy Bergeron, membre de la communauté 
 
 
 
1. Présences et ouverture de la séance 
 
 
Le quorum est constaté et la séance est ouverte à 18h32. 
 
 
2. Parole au public 
 
Aucun membre du public 
 
 
3. Adoption de l’ordre du jour 
 
Ordre du jour présenté par Monia Robert 
 
ADOPTÉ par Aline Valade 
 
4. Parole aux membres 
 
L’enseignement en ligne fut difficile pour certaines familles selon Mme Valade.   
L’enseignement au SDGE s’est bien déroulé malgré les horaires différents pour chaque 
groupe.  
Le taux de présence était très bon, mais moins de dynamisme et de contact. Il est plus 
difficile d’enseigner en ligne selon Marie-Hélène.  
Selon Claudia, l’équipe était très bien préparée. Le protocole d’urgence a été appliqué 
pour la première fois et nous nous sommes bien débrouillés.  
 
5. Mot de la représentante du comité de parents 
 
Personne n’a participé. 
Rien de spécifique au compte-rendu de la rencontre. 
Courriel Calendrier solaire 2022-2023 a été présenté, mais la représentante ne c’est 
pas jointe à la rencontre.  
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6. Mot de la direction 

 

a) Retour Casa Del Papel  
Total amassé : 846$ pour le tournoi Pierre Larose (l’Étoile).  
Bravo à Marie-Hélène et les élèves du 2e et 3e cycles! 
Est-ce que nous avons un retour du tournoi Pierre Larose? 
Nous n’avons pas encore de retour, mais nous faisons partie du Défi pour le 
tournoi, qui habituellement est de 1$ par tête d’enfant et adulte de l’école. 
  

b) Comité levée de fonds Krispy Cream (fiche 12) 
            Kathleen et Marie-Hélène ont rempli le formulaire et elles devront l’envoyer 4           
semaines avant le début de la levée de fonds. Si la demande est acceptée par la 
compagnie Krispy Cream: 

 Envoi du formulaire le 28 février (Réponse dans les 48hres) 
 Début de la campagne le 28 mars 
 Livraison le 14 avril   (pour Pâques) 

              
c) Bilan du fonds à destination spéciale : suivi avec les ressources financières le 

20 janvier 2022 
Rien de bouge dans ce dossier, rien de nouveau à ajouter. 
Devrait rester dans le compte environ 20 000$ à 30 000$. 
  

d) Photos scolaires 2022-2023  
Comment avez-vous aimé? :  
Compagnie très efficace, organisation agréable, mais ajustements à faire et 
correction à faire pour les photos de groupe. 
  
Contrat terminé avec Pomme Verte, Claudia nous présente une nouvelle 
compagnie : Photo repensée (un peu plus cher, mais de magnifique photo) 
  
Sophie : aime l’idée d’avoir une photo moins protocolaire, ça fait du bien d’avoir 
d’autres styles de poses pour les photos d’enfants prises dans leur 
environnement.  
Marie-Hélène : très d’accord avec ce que Sophie a dit, opte pour le changement. 
Aline : opte pour le changement, avoir un contrat à plus long terme pour avoir 
des rabais. Nouvelle expérience pourrait être bien et de changer de poses.  
Monia : est-ce que les photos de finissant sont dans le contrat? 
Mme Chamberland : Quels sont les coûts… entre 5$ et 10$ de différence par 
ensemble de photos. 
Claudia : va vérifier le tout et nous revenir avec les prix.  
 

e) Vaccin : suivi  
Super bien déroulé, pas eu de crises et plus de 35% des élèves ont été vaccinés 
à l’école et plusieurs autres avec leurs parents.Claudia croit qu’il y a plus de 50% 
de nos élèves qui sont vaccinés.  
2e dose : 8 février 2022 
Vaccin des 4e années repoussé pour libérer le personnel de la Santé.  

f) Enseignement en ligne et service de garde d’exception : suivi  
Point abordé à la parole aux membres 

g) Qualité de l’air 
Détecteurs de CO2 sont installés dans chaque classe. Si le taux de ppm (CO2) 
est élevé, l’enseignant doit ouvrir une fenêtre ou la porte pour changer l’air.  
 

7. Approbation et adoption 
         a) Budget révisé 21-22 (fiche 23) 
             Présenté par Claudia Pinard 
            Approuvé par: Mylène Boudreau 
            Adopté par : Stéphanie Beaudoin 
***Claudia, va faire un suivi pour bibliothèque municipale avec le Monsieur le Maire 
de Lacolle.  
          
         b) Caisse Desjardins : aucun élève dépose depuis 20-21. 
              Les membres sont en accord pour relancer les familles. 
             Approuvé par : Josée Bélair 
             Adopté par : Sophie Drouin 
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 c) Sorties et activités proposées par la direction (fiche 16) 
              2 nouvelles sorties sont proposées : sortie au théâtre pour tout le primaire et       
projet Classe en nature à L’Estacade  
             Approuvé par : Laurie-Lee Surprenant 
             Adopté par : Aline Valade 
  
d) Résolution concernant le dépôt d’allocations protégées 
Claudia présente les diverses allocations qui ont été déposées dans les comptes de 
l’école.  Le ministère demande une résolution de la part du CÉ. 
             Approuvé par : Josée Bélair 
             Adopté par : Stéphanie Beaudoin 
 
8. Varia 
 
- Commande de chandail d’école : le catalogue Acrobate sera ouvert pour les besoins 
des familles ou personnel de l’école.  
- Rénovation cuisine : Claudia nous mentionne que le dépôt de ce projet a été fait par 
une direction antérieure et est toujours en cours d’analyse au sein des Ressources 
matérielles au CSS.  Puisque nous n’utilisons pas la cuisine pour servir les élèves sur 
l’heure du diner, ce projet risque ne se jamais voir le jour. 
 
9. Levée de l’assemblée 
 
20:13 
 
Proposée par : Kathleen Tremblay 
Adoptée par : Mylène Boudreau 
 
Prochaine rencontre :  21 février 2022 18h30 en virtuel 
 

Monia Robert 
Présidente Conseil d’établissement école St-Joseph 2021-2022 
 
 

Claudia Pinard 
Directrice de l’école St-Joseph                                        
 
 

  
 


